



# Protokoll der Jahreshauptversammlung der Dorheimer Wetterfrösche e.V. am 6. Juni 2024 im Dorheimer Hof



Beginn: 20:05 Uhr

## 1. Begrüßung

Die Begrüßung der anwesenden Mitglieder erfolgt durch Rolf Winkler (Vorstandssprecher).

## 2. Herstellung der Beschlussfähigkeit

Rolf Winkler stellt mit 27 Anwesenden die Beschlussfähigkeit nach §9 der Satzung fest.

## 3. Genehmigung der Tagesordnung

Es liegen keine Anträge vor, die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

## 4. Genehmigung des Protokolls der JHV vom 05.05.2023

Das Protokoll der JHV vom 05.05.2023 konnte unter folgendem Link eingesehen werden: <file:///D:/Downloads/jhv-2023-05-05.pdf>

Es wurde einstimmig angenommen.

## 5. Berichte des Team-Vorstands

### 5.1. Bericht des Vorstandssprechers

Rolf Winkler beginnt mit einem Rückblick auf das Jahr 2023:

Aufgrund sich überschneidender Termine, der zeitlichen Positionierung der Sommerferien und der geringen Teilnehmerzahl des Vorjahres beschloss der Vorstand, das jährliche Sommerfest ausfallen zu lassen. Ein weiterer Grund war ferner der anstehende Umbau der Kegelbahn. Allen Helfern und Unterstützern dieses Vorhabens spricht Winkler den herzlichen Dank des Vorstands aus.

Während der Vorstand sich in den Vorstandssitzungen mit der Kampagneneröffnung am 11.11.2023 und der Kampagne 2023/24 beschäftigte, begannen die Tanzgruppen nach den Sommerferien mit dem Trainingsbetrieb. Im Herbst besuchte die Jugend des CCDW das Spaßquadrat in Ober-Mörlen.

Am 11. November brachte die große Nachfrage nach Karten den Server des Online-Verkaufs kurzzeitig zum Erliegen, was glücklicherweise zeitnah behoben werden konnte.

Zu Beginn des Jahres 2024 standen die Sitzungen der Kampagne an, die fast restlos ausverkauft waren. Für den Kinderfasching war aufgrund der hohen Nachfrage sogar extra ein Kartenvorverkauf eingerichtet worden, um dem

Ansturm gerecht zu werden. Winkler beschreibt die Veranstaltungen als hervorragend angenommen, voll ausgelassener Gäste, die ohne Auseinandersetzungen fröhlich zusammen feierten. Auch die Veranstaltungen befreundeter Vereine wurden von Tanzgruppen und/oder Mitgliedern der Elferräte besucht. An der Rathausstürmung und den Umzügen in Wölfersheim und Friedberg konnte der CCDW ebenfalls wieder mit diversen Fußgruppen und dem Vereinswagen teilnehmen. Ebenso war der Verein mit einer großen Abordnung beim Heringssessen der CDU Dorheim vertreten.

Winkler fährt mit einem Ausblick auf die kommenden Aktivitäten wie z.B. den Ausflug der Vereinsjugend in die Lochmühle sowie einen in Planung befindlichen weiteren Ausflug im Herbst fort. Informationen erhielten Mitglieder jederzeit über den jeweils aktuellen Newsletter. Die Kampagneneröffnung werde am 15. November stattfinden und die zugehörigen Veranstaltungen mit einem neuen Bühnenbild aufwarten.

Abschließend berichtet Winkler über Neuerungen im Vorstand und die Neuverteilung der Aufgaben. Viel sei für die Digitalisierung getan worden. Federführend zeigte sich hier Thomas Ehrentraut, dem Winkler für sein Engagement ein großes Dankeschön ausspricht. Ebenfalls ein herzliches Dankeschön geht an Tanja Jones-Friede, die im Rahmen ihrer Tätigkeit als neue Kassenwartin auch die Aktualisierung der Mitgliederdaten übernahm. Besonders hervorgehoben werden auch Marvin Wagner, Lukas Schmidt und Massimo Scioni, die den Umbau der Kegelbahn koordinierten und organisierten.

Diesen Dank weitet Winkler zum Abschluss auf alle Mitglieder des Vorstands, die sich in ganz verschiedenen Bereichen für den Verein engagieren, und natürlich die Mitglieder aus, die den Verein durch ihre Mithilfe und Unterstützung bereichern.

## 5.2. Bericht des Sitzungspräsidenten

Marvin Wagner schließt sich den Dankesworten seines Vorredners an und hebt in im Zusammenhang mit des Aus- und Umbau der Kegelbahn und der Umkleiden neben den Vorstandsmitgliedern besonders die Fireflies und die Mitglieder des Weiberelferrats hervor. Für die Neugestaltung der Bühne geht sein Dank an die Mitglieder der Knallfrösch und den Herrenelferrat.

Im Folgenden lässt Wagner die Veranstaltungen der vergangenen Kampagne Revue passieren und kann diesbezüglich nur Positives berichten. Beginnend mit dem Gottesdienst zur Kampagneneröffnung, der wie immer mit viel Herzblut vorbereitet und durchgeführt wurde, über tolle Veranstaltungen wie die Partysitzung mit einer herausragenden After-Show-Party, die Kostümsitzung mit großartigen Auftritten von Groß und Klein, den bis auf den letzten Platz ausverkauften Kinderfasching sowie die Webersitzung mit einem fantastisch umgesetzten Motto und den ebenfalls sehr erfolgreichen Herrenabend. Sein Dank gilt ebenfalls den helfenden Händen, die bei Auf- und Abbau stets zur Stelle sind.

Nach einem Aufruf an alle, die sich für eine Mitgliedschaft im Elferrat interessieren, nur nicht zu zögern, hält Wagner auch noch einen Ausblick auf die zukünftigen Aktivitäten des Vereins parat. Ein neues Bühnenbild sei in Arbeit, die Kneipe werde umgestaltet und eine Vielzahl an Neuheiten für die Sitzungen geplant, auf die sich die Mitglieder freuen könnten.

### 5.3. Bericht Team Jugend

Nicole Warbus gibt einen Einblick in die engagierte Jugendarbeit des Vereins, die ihr zufolge eine Investition in die Zukunft und somit den Fortbestand des Vereins ist.

In der Kampagne 2023/2024 tanzten 71 Kinder in den verschiedenen Kinder- und Jugendgruppen des CCDW:

Seeröschen - 20 Kinder (2023/24)	24 Kinder (2024/25)
Kaulquappen - 19 Kinder (2023/24)	24 Kinder (2024/25)
Wetternixen - 18 Jugendliche (2023/24)	17 Jugendliche (2024/25)
Jugendgarde - 14 Jugendliche (2023/24)	12 Jugendliche (2024/25)

Da die Nachfrage, so Warbus, groß sei - wie sich oben ersehen lässt - gelänge es in der kommenden Kampagne mühelos, durch das „Schieben“ von Tänzer und Tänzerinnen in höhere Gruppen, die große Lücke, die nach zahlreichen Abgängen in der großen Garde entstanden war, zu schließen.

Ferner berichtet Warbus über den großen Erfolg des Kinderfaschings, der den Kinder und Jugendgruppen eine weitere Möglichkeit eröffne, ihre Tänze zu präsentieren. Einzig in seiner Art ziehe er viele Besucher, so dass es 2024 nötig wurde, einen Vorverkauf einzurichten, um die zulässige Anzahl an Personen im Saal einzuhalten. Dieses Angebot wurde gut angenommen.

Abschließend verweist Warbus auf den Jugendausflug in die Lochmühle und bedankt sich bei den Trainierinnen der Seeröschen (Nadine Theißen, Jessy Scheuern, die die Gruppe leider verlässt und Janna Becker, die neu hinzukommt), der Kaulquappen (Sandra Crombach und Milena Warbus), der Wetternixen (Bianca Hofmann, Nadine Theißen, Nanny Scioni und Anja Schutt, die leider nur noch beratend zur Verfügung stehen wird) und der Jugendgarde (Lisa Frühschütz und Anna Kessler).

### 5.4. Bericht der Kassenwartin

Tanja Jones-Friede verschafft den Mitgliedern einen Überblick über die finanzielle Situation des Vereins. Ausführliche Zahlen können bei ihr eingesehen werden.

### 6. Bericht der Kassenprüfer

Sandra Kahlert und Anna Kessler bescheinigen die ordnungsgemäße Führung der Kasse und Konten.

## 7. Entlastung des Vorstands

Sandra Kahlert stellt Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

## 8. Termine

### **2024**

- 29. Juni: Ausflug Lochmühle
- Herbst → Vereinsausflug
- 15. November: Kampagneneröffnung im Bürgerhaus

### **2025**

- 7. Februar: Generalprobe
- 8. Februar: Partysitzung
- 15. Februar: Kostümsitzung
- 23. Februar: Kinderfasching
- 27. Februar: Weiberfasching
- 28. Februar: Herrenabend

## 9. Verschiedenes

Die Jahreshauptversammlung wird um 20:45 Uhr geschlossen.

**Vorstandssprecher**

*R. Wiede*

**Schriftführer**

*J. Fischbacher*